

Jahresbericht Kommission Ethik und Konflikte (KEK)

Vorsitz: Rahel Sibler

In den vergangenen zwei Jahren wurden wir glücklicherweise zu keinem Ernstfall gerufen. Ich hoffe, dass es auch tatsächlich zu keinem kam und wir nicht in Unkenntnis der KEK nicht zugezogen wurden bei aufgetretenen Konflikten oder Übergriffen.

Daher möchte ich uns noch mal kurz vorstellen: Wir sind die Kommission für Ethik und Konflikte und bestehen aus Alena Soland, welche die Einradsparte vertritt, Thomas Wuhrmann und Robert Bureš aus dem Bereich Radball und meiner Wenigkeit, Rahel Sibler, für den Kunstradsport. Unsere E-Mail-Adressen finden sich auf der SIUC-Homepage. Ebenfalls auf der Homepage sind unsere Broschüren und Merkblätter, welche in diversen Bereichen Orientierung bieten, zum Download bereit.

Nebst unserem Fokus auf der Prävention, begleiten wir die Einführung des Ethik-Statuts von Swiss Olympic, welches den bisherigen Code of Conduct ersetzt. Hier, wie auch für weitere Anregungen und Fragen, stehen wir als Ansprechpartnerin für Sportler:innen und Vereine gerne bereit.

Für die nächste Amtsperiode stellen wir vier uns zur Wiederwahl zur Verfügung.

Wir schauen hin – wir sprechen an – wir handeln, wo nötig.

Für die KEK



Rahel Sibler